



Armeelager per Bahn leergeräumt

Ende August/Anfang September gab es regelmässige Güterzüge auf der güterzugslosen Strecke Gümmligen–Emmenmatt zum dortigen Armeelager. Der werktags verkehrende Leerzug führte von Biel RB nach Emmenmatt und nahm die vollen Wagen vom Vortag wieder mit zurück.

Die Rübensaison 2020 ist Ende September gestartet



Wie bereits letztes Jahr erfolgt der Verkehr nach Aarberg durch die Sersa.



Die Re 482 047 der IRSI weist eine spezielle Jim-Knopf-Beklebung auf.



Das Tigerli der ST ist wieder flott

Die E 3/3 8522 der Sursee-Triengen-Bahn (ST) war im vergangenen Winter zur Revision bei der Zillertalbahn in Österreich und kam im April wieder zur ST zurück. Am 27. September 2020 konnte sie erstmals vor Nostalgiezügen eingesetzt werden.